
令和６年第６回 須崎市教育委員会議事録 

 

１．日  時；令和６年５月２４日（金）午後１時２５分から午後２時１５分まで 

２．場  所；須崎市総合保健福祉センター ３階 研修室 

３．出席者等；教育長：竹内 新 

委 員：松浦 啓人、岡田 和美、德久 和宏、尾崎 惠子 

       事務局：教育次長        西村 浩司 

生涯学習課長      福本 博一 

 子ども・子育て支援課長 市川 ゆかり 

学校教育課長      中西 司 

学校教育課長補佐    松本 佐和 

１ 開会  

 

２ 議事録の承認、署名 

各委員に対して、配付議事録（案）を確認後に、署名を依頼する。 

 

３ 行政報告（教育長から報告） 

【学校訪問について】 

・現在学校訪問の最中である。日程の合った教育委員の方には昨日、一昨日と中学校２

校を視察してもらった。予定の許す範囲で引き続きよろしくお願いする。 

【地域への訪問について】 

 ・４月に着任し、この１か月半でようやく小中学校と公民館を見て回ることができた。 

 ・昨日は上分公民館で行われている「かわうそ未来塾」の様子を見てきた。学校の中の

子どもの様子だけでなく、地域で活動している子ども達の様子、地域の方々と接する

良い機会だった。 

 ・改めて繰り返し学校でも地域でも顔を出すことが大切だと感じた。 

【アトリエ フォー キッズについて】 

 ・本市の保育園で行われて三年目となる「アトリエ フォー キッズ」の活動の一環で

ある保育士向けの研修があり、そちらにも参加をしてきた。実際に見て特徴的な活動

だと感じた。 

 

４ 議事 

議案第 28号 令和５年度須崎市教育委員会の自己点検・評価シートの作成について 可決 

議案第 29号 須崎市小中学校統合準備委員会委員の委嘱について 同意 

議案第 30号 須崎市立学校における学校運営協議会委員の委嘱について 同意 

議案第 31号 須崎市スクールガード・リーダーの委嘱について 同意 

 

 



【質疑】 

議案第 28号 

（松浦委員） 

 ３ページ⑥児童生徒の安全確保の項目では「青色回転灯車による巡回パトロール」と記載され、４

ページ④青少年の健全育成では「青色パトロール」となっているため文言を統一した方がいいのでは

ないか？ 

（中西課長） 

 青色パトロールに修正する。 

 

議案第 29号 

（德久委員） 

中学校の統合が令和８年の春からで、今の状況はどのような状態か。だいたい目途が着いた状況か？ 

（中西課長） 

 まだ議論をしている段階のため、目途が着いたとは言えないが、令和６年度中には方向性ややるべ

きことを実施し、令和７年度は確認を行う年にしていかなければならない。抜かりがないように進め

ていきたい。 

（德久委員） 

 小学校はどんな感じか？ 

（中西課長） 

 今は中学校の議論を集中的にしており、小学校の議論はまだ行っていない。 

（教育長） 

 地域代表がいない地域には、準備委員会でなされた議論を地域に展開してもらえるような情報の流

れを考える必要がある。 

（中西課長） 

 公民館へ情報を流すことはできるため、こちらから情報共有するようにする。  

 

議案第 30号 

（尾崎委員） 

 多ノ郷小学校は児童数が多いが、吾桑小学校の方が委員の人数が多いのはなぜか？ 

（中西課長） 

 学校長からの推薦のため、学校の判断となるが、規則では１５名以内と規定している。 

 

議案第 31号 

（教育長） 

 二人の担当地区はどうなっているのか？ 

（中西課長） 

 １人は多ノ郷から浦ノ内方面まで、もう１人は須崎小学校から上分安和方面担当となっている。 

 



５ その他 

 

６ 閉会 

   次回の定例委員会を令和６年６月２８日（金）午後１時 30分から開催することを確

認し、閉会となる。 


